

Heiliger Nepomuk aus Neukirchen „von der Kur zurück“

Der Figurenbildstock lässt uns Menschen von heute dankbar auf frühere Generationen zurückschauen und ist zugleich ein Auftrag, ihr wertvolles Erbgut der Nachwelt zu übergeben“, sagt Stefal.

Danke für die fachgerechte und sorgfältige Restauration an Malermeister Manfred Strupp aus Fuglau.



26 03 2021



Sprünge und Risse an der Statue



29 04 2021

Kaum zum glauben so Pfarradministrator Kurt Stefal da der Hl. Nepomuk aufgrund seines desolaten Zustandes beim Abbau im Pfarrhof in drei Teile zerfiel.



Teile sind von der Statue abgebröckelt

